

Artikel vom 28.01.2024

Textautor: Ute Nicolaisen-März und Wolfram Staufenberg

Fotos: Ute Nicolaisen-März

Neuaufstellung

FFw wählt neue Führung



Am 26.1.2024 fand die Hauptversammlung des Pöckinger Feuerwehrvereins für 2023 statt. Zum Vorsitzenden ist Hans-Peter Pletsch gewählt worden, zum Stellvertreter Wolfgang Ott. Martin Ammer trat aus persönlichen Gründen nicht mehr an. Für seinen Einsatz haben die Feuerwehrler ihm sehr gedankt.

Stefan Fischer vertritt als Löschgruppenführer die Ascheringer Feuerwehrler. Seine Kompetenz und Erfahrung setzt er im Betreff auf Fragen der Feuerwehr auch überparteilich im Gemeinderat ein.
